

EXTRAORDINARIO A LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 16 (13'45).

Contra el proyecto sobre terrorismo

El Comité de la prensa continúa recibiendo adhesiones de los periódicos de provincias.

Inauguración

D. Alfonso inauguró hoy la Exposición Histórica.

El acto estuvo muy concurrido.

La Exposición será muy visitada seguramente.

Información pública

Para la información pública acerca del proyecto contra el terrorismo, la Comisión señaló, como es sabido, la hora de las nueve de la mañana de hoy, señalamiento que fué causa de grandes protestas.

El acto estuvo completamente desierto de público.

Verdad es que los periódicos habían recomendado que nadie asistiera.

Hubo un informante solamente en pro del proyecto.

Excusado es advertir que se trata de un ministerial.

El lunes á las nueve de la noche, proseguirá la información, y es de creer que asista gran concurrencia y que sean muchos los informantes que combatan el proyecto.

Los asuntos de Marruecos

Algunos periódicos continúan pidiendo que nuestras tropas se retiren de Casablanca, en evitación de cuestiones que pudieran revestir extraordinaria gravedad.

Lo que molesta á los franceses

Según cartas recibidas de Africa, á los franceses les molesta que los moros miren con más simpatías á los españoles que á aquéllos.

El crimen de Cascaes

Continúa envuelto en el misterio este crimen, según indican los periódicos de Lisboa.

Albano Pereira, el presunto asesino, aún no ha sido preso.

«Parece que se lo ha tragado la tierra» —dice un diario de aquella capital.— ¡Qué vergüenza para la policía!

LOCAL Y REGIONAL

Opiniones

En vista del éxito que ha tenido la feria de Mayo, éxito que será aun mayor en años sucesivos, hay quien opina que tendrá que suprimirse la de Agosto, sin perjuicio de que se celebren el 15 y el 16 del mismo corridas de toros, si las empresas las quieren dar, ya que en Mayo puede ocurrir que las que se proyecten haya que suspenderlas por causa del mal tiempo.

También hay quien opina que la feria de Agosto debiera celebrarse, como *in illo tempore*, en Septiembre. En ese mes podría ser grande, seguramente, la concurrencia del ganado de cerda.

Satisfacción del vecindario

La noticia de que el ministro de Fomento ha acordado que se anuncie en la *Gaceta* el concurso para las obras sobre el ensanche del puente de Palmas ha sido recibida con gran satisfacción por el vecindario.

No podía suceder otra cosa; se trata de una mejora muy importante, por la que se viene gestionando hace años.

Si se hubiese tratado de Cataluña ó de Galicia, el asunto se hubiera resuelto mucho tiempo há.

Licencias

El Gobierno civil concedió ayer licencia de caza á D. Francisco Gredero Zuazo, de Villalba.

Nombramiento

El Ayuntamiento de Villanueva del Fresno, en sesión celebrada el 12 del actual, acordó nombrar secretario en propiedad de la expresada Corporación á don Juan Pizarro Naranjo, que desempeñaba dicho cargo interinamente.

Instrucción pública

Ha tomado posesión del cargo de maestro auxiliar de una de las escuelas públicas de niños de Los Santos, D. Emeterio Cabrero Rubiano.

Hurto y agresión

Francisco Garduño Maya, vecino de Segura de León, sorprendió hurtando habas en una finca de su propiedad á Santiago Bernaldez.

Opúsose el Francisco á que se llevara el fruto el Bernaldez, y entonces éste le agredió dándole una pedrada en el pecho. El agredido huyó al ver que el agresor se dirigía hacia él con una navaja.

El dueño de la finca se marchó al pueblo y dió cuenta de lo ocurrido á la guardia civil, que detuvo al Santiago.

Instrucción pública

Tomó posesión del cargo de auxiliar de la escuela pública de Navalvillar de Peña, D. Angel Murias.

Nuevo Mundo

El número de esta semana de esta popular revista, publica notabilísimas informaciones gráficas de los siguientes asuntos de actualidad:

El indulto de Nakens: retrato del escritor republicano en su celda de la Carcel Modelo; instantánea hecha al salir éste de la carcel acompañado de Menéndez Pallarés y Corujo.—El centenario de la independencia en Segovia: Maura pronunciando su discurso en el acto de la colocación de la primera piedra del monumento á Daoiz y Velarde.—Castrovido en la carcel.—La Exposición de Bellas Arte: cuadros y esculturas premiadas.—El cumpleaños del príncipe de Asturias: nuevo retrato.—Becerrada al estilo de 1808.—La Exposición histórica. Nuevo puente sobre el Manzanares.—Excursión escolar á las Baleares.—Los juegos florales de Barcelona.—La compañía inglesa del teatro de la Comedia.—El incendio del Rastro.—Artistas del circo de Parish, etc., etc.

Juegos.—Baile

En la tarde de hoy habrá juegos corporales en el Gimnasio de puerta de Pilar y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Circo

Hoy habrá función por la tarde y por la noche en el Circo de la Memoria de Menacho.

TEATRO

Función para hoy, á las nueve y media: *El terremoto de la Martinica*.

IMPORTANTE

Tres hierbas del Monte Ruwenzor (Uganda-Africa ecuatorial) son las que obtienen en seguida maravillosamente la curación completa y SEGURA de todos los males secretos, por crónicos que sean. Garantizamos que nadie sufre un desengaño con éstas y le devolveremos su dinero si V. no sana. Precio: 10 pesetas. Envío franco gastos y rápido por correo certificado. Unicos concesionarios:

Sres. Pennellypes Cia.
Milán (Italia).

Badajoz.—Tip. LA MINERVA EXTREMEÑA.